

ABSTRAK

Muhammad Dzikri. JURNALISTIK FOTO DI MEDIA ONLINE (Studi Deskriptif Media Online Ayobandung.com).

Hadirnya perkembangan teknologi khususnya teknologi komunikasi dan informasi saat ini menjadikan berkembangnya kegiatan jurnalistik foto yang menjadi salah satu penghasil produk jurnalistik di media massa khususnya media online. Saat ini wartawan foto di media massa tidak hanya terfokus di media cetak saja, wartawan foto di media *online* juga turut menjadi salah satu unsur penting dalam keredaksiannya guna mengisi konten dan membuat pembaca menjadi lebih tertarik untuk melihat ataupun membaca berita di sebuah media online.

Terdapat tiga poin yang menjadi tujuan dalam penelitian ini yaitu, pertama untuk mengetahui dan mendeskripsikan proses pencarian foto oleh pewarta foto ayobandung.com. Kedua, untuk mengetahui dan mendeskripsikan proses pengolahan foto oleh pewarta foto ayobandung.com. Ketiga, mengetahui dan mendeskripsikan proses pengiriman dan penyajian foto oleh pewarta foto hingga redaksi ayobandung.com.

Dalam mendukung penelitian, penulis menggunakan konsep teori yang merupakan paduan dari teori Jurnalistik serta Foto Jurnalistik dari Wilson Hick yang pada dasarnya perpaduan konsepsi dari dua teori tersebut dapat menjelaskan mengenai kegiatan jurnalistik foto.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif dimana prosedur penelitian yang menghasilkan data berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang dari lembaga yang diamati dengan wawancara dan observasi. Sehingga hasil penelitian ini berupa deskripsi beserta data-data yang telah dihimpun peneliti.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa kegiatan jurnalistik foto seperti pencarian foto, pengolahan foto dan pengiriman foto dan penyajian foto oleh fotografer dengan redaksi di media online ayobandung.com dilakukan dengan memanfaatkan beragam alat penunjang seperti perangkat digital dan koneksi dari internet dalam kegiatan jurnalistik fotonya.

Kata Kunci: Jurnalistik, Foto, Media Online, Ayobandung.com.